

Croix

Au centre médico-pédagogique

La bande dessinée de Tintin à Astérix

Le centre médico-pédagogique qui est situé rue d'Hem, dans le quartier de Beaumont, accueille 92 enfants, filles et garçons, de 3 à 18 ans. Ces élèves qui présentent des troubles de la personnalité, du caractère ou du comportement sont entourés par une centaine de salariés qui assurent leur prise en charge grâce à leurs compétences professionnelles et leur inlassable dévouement. Les méthodes de travail reposent beaucoup sur la mise en place d'un lieu de vie adapté aux besoins de l'enfant et à ses difficultés, les relations avec la famille et la collaboration avec l'extérieur.

Samedi après-midi avait lieu la fête de l'établissement et comme dans la plupart des écoles, les élèves avaient préparé un spectacle à l'intention des parents et amis. Il s'est inscrit dans le cadre d'un projet scolaire ayant servi de support pédagogique au cours du dernier trimestre. Le thème retenu ne pouvait que satisfaire les enfants et les adultes, puisque ce sont les bandes dessinées qui furent évoquées. On a pu ainsi redécouvrir, s'il était besoin, Lucky Luke, Tintin et autres Astérix.

La bande dessinée a envahi la scène.

